



Pièces	6 Pièces
Superficie	192 m²
Référence	84090186
Prix	1 900 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Exclusivité - Paris 8ème Europe - Appartement au 2è étage - Grande hauteur sous plafonds et balcon filant - 3 ou 4 chambres.Appartement de 182 m²"Carrez", seul au deuxième étage d'un immeuble haussmannien.Cet appartement de six pièces principales avec 3,35 mètres de hauteur sous plafonds a gardé ses beaux éléments d'origine (jolies moulures, cheminées, parquet point de Hongrie).Il comprend une entrée, un salon ouvert sur un balcon filant, une salle à manger, une cuisine indépendante équipée, un bureau / salon TV, trois chambres, une salle de bains avec wc, une salle de douche / buanderie, des ...

Paris 8th Europe - Apartment on the 2nd floor - High ceilings and continuous balcony - 3 or 4 bedrooms 182 m² apartment "Carrez", alone on the second floor of a Haussmann building.This apartment of six main rooms with 3.35 meter high ceilings has kept its beautiful original features (pretty moldings, fireplaces, Hungarian point parquet flooring).It includes an entrance, a living room opening onto a long balcony, a dining room, an independent equipped kitchen, an office/TV lounge, three bedrooms, a bathroom with toilet, a shower room/laundry room, separate toilets and an entrance cloakroom.This ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

